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Sitzung des Kreisausschusses am 24.08.2022 

 

ANFRAGE zum Sachstand der Gutachten zur Schadstoffbelastung des 

Geländes der ehemaligen Zinkhütte 
 

Sehr geehrter Herr Petrauschke, 

 

die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet Sie, die gegenständliche Anfrage zur nächsten 

Sitzung des Kreisausschusses am 24.08.2022 beantworten zu lassen und auf die Tagesordnung 

aufzunehmen. 

Im Sommer 2021 wurde – als unabhängige Validierung der Ergebnisse und Bewertungen des 

von der RWE Power AG in Auftrag gegebenen Gutachtens – von der Stadt Dormagen ein Zweit-

gutachten beauftragt, um die Schadstoffbelastung des Geländes der ehemaligen Zinkhütte, auf 

dem das Gewerbegebiet „Am Silbersee“ entwickelt werden soll, darzustellen und zu bewerten.  

Nach Eingang der Gutachten, ist es die Aufgabe der unteren Naturschutzbehörde, die Gutachten 

auszuwerten, möglicherweise gegeneinander abzuwägen und auf den von RWE erstellten Rah-

mensanierungsplan mit einer Sanierungsverfügung zu antworten.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Inwiefern liegen der Kreisverwaltung des Rhein-Kreises Neuss respektive der unteren 

Naturschutzbehörde bereits der Inhalt bzw. die Erkenntnisse des Zweitgutachtens zur 

Schadstoffbelastung des Geländes der ehemaligen Zinkhütte vor? 

2. Inwiefern und bis wann ist mit der Erstellung einer Synopse respektive dem Abgleich 

von Gemeinsamkeiten und Abweichungen der Ergebnisse der Gutachten zu rechnen? 
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3. Was ist der aktuelle Sachstand der Bearbeitung? 

4. Inwiefern und bis wann ist mit der fachlichen Bewertung der Ergebnisse – insbesondere 

in Hinblick auf die Implikationen bzgl. des Rahmensanierungsplans – zu rechnen? 

5. Inwiefern und bis wann ist mit der Ausfertigung der Sanierungsverfügung zu rechnen? 

6. Inwiefern und bis wann ist mit der Veröffentlichung aller Gutachten und ihrer inhaltli-

chen Bewertung – für alle Bürger*innen – zu rechnen? 

Wir bedanken uns im Voraus herzlich für die Beantwortung. 

Mit freundlichen Grüßen 

                                   
Swenja Krüppel     Elias Ackburally 

Fraktionsvorsitzende              Stv. Fraktionsvorsitzender  

 
 


